



Presse-Information 16. Juli 2023

Klimabewusstes Festival-Feeling beim Stadtwerke Stuttgart Lichterfest

Mehr als 23.000 Besucher:innen feierten bei wechselhaftem Wetter im Höhenpark Killesberg

Stuttgart – Stimmungsvoll, nachhaltig und kinderfreundlich – beim Stadtwerke Stuttgart Lichterfest feierten am Samstag, 15. Juli 2023, mehr als 23.000 Besucher:innen und genossen trotz des wechselhaften Wetters das Festival-Feeling im Höhenpark. Andreas Kroll, Geschäftsführer der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft: "Das 71. Stadtwerke Stuttgart Lichterfest war für uns mit mehr als 23.000 Besucherinnen und Besuchern, insbesondere unter der doch wechselhaften Wetterlage, ein Erfolg."

Wind, Wolken und leichter Regen sorgten kurz nach Parköffnung für Bangen. Kurz darauf brach dann ein leichter Schauer aus – eine willkommene Erfrischung für die Besucher:innen. Die vereinzelten Tropfen taten der außerordentlich guten Stimmung keinen Abbruch und so feierten die Lichterfest-Fans die einzigartige Atmosphäre im Höhenpark. Besonders gut angenommen wurde das neue Konzept der "Sundowner-Stage" am Stangenwald: Dort tanzten die Besucher:innen bis weit nach Mitternacht ausgelassen mit. Auch an der DasDing-Stage im Tal der Rosen, bei Tanz im Park und auf der Freilichtbühne bei der DIE NEUE 107.7 wurde gefeiert.

Bereits zum zweiten Mal engagierten sich die Stadtwerke Stuttgart als Titelsponsor mit vielen nachhaltigen Mitmachaktionen rund um das Thema Energiewende. So wurden das **SolarMobil** mit seinem informativem Angebot und die **Solar Kitchen** mit dem nachhaltig erzeugten Popcorn wieder sehr gut von den Besucher:innen angenommen. Das Hinterhofkino erfreute sich großer Beliebtheit.

Zur Freude der Zuschauer:innen konnte die Lichterfest-Show trotz leichten Regens durchgeführt werden: "Joachim Berner hat es geschafft, die innovative Drohnen-Show aus dem letzten Jahr weiterzuentwickeln. Die Mischung aus Licht-, Drohnen- und Feuerwerkselementen hat den Stuttgarter Nachthimmel in ein buntes Lichtermeer verwandelt," sagte Andreas Kroll. Mit der Lichterfest-Show sorgte Joachim Berner für ein wundervolles und farbenfrohes Finale im Norden Stuttgarts.

www.stadtwerke-lichterfest.de
https://www.facebook.com/stadtwerkestuttgartlichterfest
https://www.instagram.com/stadtwerkelichterfest/

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG